



## CONSEJO DEPARTAMENTAL REUNIÓN ORDINARIA 27 de Septiembre de 2011

Reunidos en la Ciudad de Córdoba, a los 27 días del mes de Septiembre de 2011, siendo las 18:30 hs, bajo la presidencia del Ing. Marcelo Marciszack, con la presencia del Ing. Roberto Muñoz como Secretario de Departamento y contando con la presencia de:

- **Consejeros Docentes Titulares:** Ing. Quinteros, Sergio; Ing. Zohil, Julio; Ing. Villarreal, Gustavo.
- **Consejeros Docentes Suplentes:** Ing. Cuevas, Juan Carlos.
- **Consejeros Graduados Titulares:** Ing. Medina, Oscar
- **Consejeros Graduados Suplentes:** Ing. Zoppetti, Darío
- **Consejeros Alumnos Titulares:** Ausentes
- **Consejeros Alumnos Suplentes:** Ausentes

### ORDEN DEL DIA:

1. Acta de Reunión Anterior
2. Informe de Gestión
  - a. Reunión Confedi / Red UNCI.
  - b. Resultado de 40° JAIIO.
  - c. Categorización y Proyectos de investigación.
  - d. Avance de obra en Labsis.
  - e. Asamblea de UTN
3. Carrera Académica
4. Evaluación de Electivas
5. Taller de Lineamientos Curriculares
6. Reuniones de Áreas
7. Expedientes de Prácticas Supervisadas



## 8. DESARROLLO:

### 1. Acta de Reunión Anterior

El Acta de Reunión Ordinaria de Consejo Departamental correspondiente al mes de Septiembre es aprobada por unanimidad.

### 2. Informe de Gestión

#### a. Reunión Confedi / Red UNCI.

El día 19 de Septiembre se realizó la reunión de CONFEDI y RED UNCI. En la misma se debatió sobre los estándares de acreditación, su pertinencia y la forma y momento de cambiarlos. Se concluyó que no era apropiado modificar los estándares en este momento ya que las universidades aún están pasando por el proceso de acreditación e impulsando planes de mejora y excelencia de acuerdo a dichos estándares. También se decidió realizar al menos dos reuniones anuales de lineamientos curriculares, con el objetivo de brindar una guía para el establecimiento y la mejora de las currículas de las carreras relacionadas a la informática.

#### b. Resultado de 40° JAIIO.

El resultado fue muy positivo. Hubo 1100 asistentes, lo que es un número muy importante en estas jornadas y con un alto grado de satisfacción de los mismos. Además hubo simposios muy exitosos, en dónde los trabajos fueron expuestos a sala completa.

#### c. Categorización y Proyectos de investigación.

Se informa que se abrió una nueva instancia de categorización, pero sólo para aquellos docentes que no estaban categorizados previamente. Se recuerda la importancia de la categorización docente a los fines de la investigación y de la acreditación. También se comentan los medios de financiación de los proyectos de investigación, y se inicia un breve debate sobre cómo fomentar la asistencia de docentes y alumnos a las diferentes jornadas de presentación de trabajos de investigación realizadas. En relación a esto se sugiere trabajar desde las áreas con los coordinadores, para que los docentes fomenten la participación.

#### d. Avance de obras en Labsis.

Las obras van avanzado acorde a lo pactado, estando ya construido el contrapiso y se estima que la obra se terminará para el comienzo del próximo ciclo lectivo.



e. Asamblea de UTN

Se informa que el día viernes 25 de septiembre se realizó la Asamblea Universitaria de la Universidad Tecnológica Nacional, donde se debatieron y votaron modificaciones al Estatuto de la Universidad.

3. Carrera Académica

El año pasado se evaluaron 91 cargos, entre interinos y concursados. Este año se implementó la evaluación en 122 cargos, con el mismo comité, y faltan más de 60 que deberán ser evaluados antes de fin del corriente año. Participaron del proceso, con carácter de veedores, la estudiante Erika Fernández y el Ing. Jorge Cabezas, ambos con voz pero sin voto. Hubo primeras evaluaciones para cargos concursados que vencen en el 2013, otros que fueron segunda evaluación y se pidieron renovaciones, como también cargos interinos.

4. Evaluación de Electivas

Se informa que existe una desigualdad debido a que las electivas no se concursan. Resulta de interés para la carrera el promover que las electivas se actualicen, pero intentando mantener los cargos asignados. La idea es permitirles a las cátedras electivas que realicen propuestas y modificaciones en cada asignatura, siempre aprobadas por el Consejo. En caso de que existan cargos a reemplazar, debido a la jubilación o renuncia de un docente, la cátedra se deberá reestructurar con los cargos que mantiene y así se permitirá abrir la posibilidad de generar nuevas propuestas de electivas. Se debaten también distintas posibilidades de evaluación de la calidad de las electivas.

5. Taller de Lineamientos Curriculares

Se realizará un taller para discutir los lineamientos curriculares sugeridos por ACM e IEEE en el documento "Computing Currícula 2005" con coordinadores, docentes invitados y con el Consejo Departamental. El taller se realizará un sábado por la mañana con el objetivo de esquematizar nuestra carrera en la tabla que sugiere dicho documento.

6. Reuniones de Áreas

Se plantearon con el objetivo de coordinar distintos asuntos, como los lineamientos curriculares, la promoción de la investigación y otros asuntos que colaboran con la verticalización y horizontalización de la carrera. Se realizará una con cada área antes del final del año.



7. Expedientes de Prácticas Supervisadas (PS).

Los expedientes de Prácticas Supervisadas, previamente revisados por la comisión de enseñanza, son aprobados por unanimidad.

8. Fuera de Temario: Jurados de Concursos

El Ing. Marciszack informa que hay que reemplazar jurados externos e internos que fueron inhibidos o impugnados del cargo, en las asignaturas de Gestión de Datos, Matemática Superior y Proyecto.

En Gestión de Datos son jurados internos, ya que Freddy Díaz fue impugnado y Jorge Tymoschuk fue inhibido. Se propone como titular al Víctor Sauchelli y como suplente a Raúl Morchio.

En Matemática Superior los jurados a reemplazar son tanto internos como externos. Para externos se propone a Vera de la UNC y a Zigura, de Entre Ríos. Para internos se propone a Eduardo Destefanis y a Facundo Martinez.

En proyecto, los jurados a modificar son externos, y se propone a Norma Herrera, de San Luis, y a Jorge Dorn, de la UNLP.

Todas las propuestas son aprobadas por unanimidad.

Siendo las 21:00 se da por finalizada la Reunión Ordinaria de Consejo correspondiente al mes de Septiembre.-